

05

JESUS, O MESÍAS PRÍNCIPE

ROMPIENDO EL HIELO

¿Cuál ha sido la noticia reciente que más les ha sorprendido y por qué? ¿Cómo influye en cada uno esa noticia? Hay una profecía cumplida que hoy les sorprenderá.

INTRODUCCIÓN

Considerando las profecías bíblicas relacionadas a la venida del Mesías, podemos captar con absoluta claridad por qué razón Dios anticipó las cosas que sucederían cuando la promesa de un Salvador dejarían de ser sólo eso, una promesa, para convertirse en una grandiosa realidad. Lo más notable de todas las cosas que se escribieron referentes a Jesús es que incluso Dios reveló el momento histórico en el que el Mesías vendría. No de balde en los días de Jesús había una gran expectativa en algunos de los judíos (los pastores, el anciano Simeón, la profetisa Ana en el templo) pero también en los no judíos (los sabios de oriente). Cuando estos sabios fueron al palacio de Herodes buscando al rey que había nacido, éste convocó a los conocedores de las profecías para saber en qué lugar nacería el Mesías. La respuesta, a la luz de las Escrituras fue clara: el niño nacería en Belén. Hoy lo sabemos todos porque ya no es profecía, es historia.

Hoy veremos una profecía en la que el Mesías aparece en un período de tiempo profético. Nuevamente esto nos permite asombrarnos y sorprendernos de lo maravilloso que es Dios al tener como propósito principal de las profecías revelarnos a Jesús.

TEXTO PARA ESTUDIO: Daniel 9: 24-27.

DEBATE:

JESÚS, CENTRO DE LAS PROFECÍAS

18

I. CONOCIENDO EL TEXTO

Discuta con el grupo:

Tenga en cuenta que la participación del Grupo en la lectura y la interpretación del texto es sumamente importante en un estudio relacional de la Biblia.

1. ¿Dentro de qué período de tiempo profético se encuentra la mención clara y contundente de la aparición del Mesías Príncipe? ¿Qué importancia tiene esto?

Para pensar: La profecía menciona un período de 70 semanas. En profecía un día equivale a un año (1 día= 1 año). Es decir que este período de tiempo equivale a 490 años y estaban destinados al pueblo de Daniel (los judíos).

2. ¿Qué acontecimientos se predicen y cuál es el más importante?

Para compartir y pensar: Aunque los acontecimientos referidos a la restauración de Jerusalén tenían su importancia para la nación judía, el evento mayor y trascendente sería la aparición del Mesías Príncipe. El versículo 24 enfatiza totalmente el ministerio pleno del Mesías por encima de construcciones y restauraciones de muros y plazas.

II. INTERPRETANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. A la luz del texto bíblico se puede saber el tiempo en que aparecería el Mesías ¿cómo interpretar las palabras “se quitará la vida al Mesías” y “hará cesar el sacrificio y la ofrenda”? ¿Qué conexión tiene una cosa con la otra?

Para compartir y pensar: Todos los sacrificios que se realizaban en el santuario anunciaban lo que Jesús haría al morir por nuestros pecados. Al morir Jesús ya estos sacrificios no eran necesarios.

Los tiempos son los siguientes:

- Orden para restaurar y edificar a Jerusalén: año 457 a.C.
- Siete semanas (49 años) para reconstruir el muro y la plaza: año 408 a.C.
- Sesenta y dos semanas (434 años) para la aparición del Mesías Príncipe: año 27 d.C. bautismo de Jesús e inicio de su ministerio.

- Una semana (7 años), a la mitad de la semana se quitará la vida al Mesías: año 31 d.C.
- Fin de las 70 semanas (490 años): año 34 d.C., termina la predicación al pueblo judío y se abre la predicación del evangelio a todo el mundo.

III. APLICANDO EL TEXTO

Discuta con el Grupo:

1. Considerando la importancia de esta profecía referida a Jesús como el Mesías Príncipe a quien se le quitaría la vida, ¿qué duda podríamos tener hoy acerca de la veracidad de las Escrituras? ¿Por qué son relevantes las palabras de Jesús en Juan 5: 39, “ellas dan testimonio de mí”?

Para compartir y pensar: San Pablo escribió: “Cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su Hijo” (Gálatas 4:4). Además de la veracidad de las Escrituras se destaca también la certeza de que Jesús de Nazaret es el Mesías prometido por las profecías.

DECISIÓN

Una vez más concluimos asombrados y agradecidos por tanta luz y conocimiento expresados en palabras humanas por los profetas de Dios. No hay dudas de que la Biblia es la Palabra de Dios. No hay dudas de que Jesús es el Mesías prometido. ¿Aceptas la Biblia como Palabra de Dios? ¿Deseas conocerla más para conocer al Autor de tu Salvación? ¿Aceptas a Jesús hoy también como tu Salvador personal?

Realice una oración de gratitud a Dios por las profecías que señalaban al Mesías Príncipe que daría su vida para salvarnos. Ponga en las manos del Señor la aceptación de los integrantes del Grupo Pequeño, menciónelos por nombre en la oración.